
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis.  
 
Zur Protokollierung des Tagesordnungspunktes 12.1.2 „Rekommunalisierung der 
Energieversorgung Sankt Augustin“ wies Herr Schell darauf hin, dass von Herrn Knülle der 
Eindruck erweckt worden sei, dass Klarheit bestünde, Vertreter der Stadt Bonn (Herr 
Hümmerich, Herr Gilles) in die hiesige Lenkungsgruppe zu entsenden. Herrn Schell liege eine 
schriftliche Mitteilung von Herrn Gilles vor, dass mit ihm in dieser Angelegenheit keine 
Gespräche geführt wurden. 
 
Herr Metz merkte an, es handele sich nicht um eine Einwendung gegen die Niederschrift. Der 
Bürgermeister teilte mit, die Äußerung von Herrn Schell so zu verstehen, Klarheit zu einer 
möglicherweise entstandenen Irritation zu verschaffen. 
 


